

Estudio sobre el abuso a través de la tecnología

La iniciativa de investigación sobre el ciberacoso (CARI por sus siglas en inglés) encuestó a 2,752 adultos jóvenes de entre 18 y 35 años en los Estados Unidos. Esta encuesta indagó acerca de sus experiencias de abuso a través de la tecnología a lo largo de su vida. Entre las personas encuestadas, 1,154 también respondieron a las preguntas acerca de la búsqueda de ayuda a partir de los abusos sufridos y la manera en la que la encontraron.

El abuso ocasionado a través de la tecnología se deriva de su uso indebido para dañar, acosar, amenazar, coaccionar, explotar o vulnerar a una persona.

- Siete de cada diez jóvenes adultos experimentan el abuso a través de la tecnología en algún momento de su vida.
- Las personas trans o no binarias experimentan un mayor abuso a través de la tecnología que las mujeres u hombres cisgénero.
- Casi nueve de cada diez personas (86 %) que son trans o no binarias, experimentan el abuso a través de la tecnología.
- Las personas bisexuales, gay, lesbianas o queer experimentan un mayor abuso a través de la tecnología (81 %) comparado con las personas heterosexuales (68 %).
- Una de cada seis personas (17 %) que sufre abuso a través de la tecnología, también sufre daños físicos por parte de la misma persona agresora.
- Más del 70 % de las personas que sufren un abuso a través de la tecnología no buscan ayuda.
- Las personas que sufren el abuso a través de la tecnología por parte de una pareja actual o anterior son menos propensas a buscar la ayuda de las fuerzas del orden o del sistema legal, en comparación con las personas que son víctimas de abuso por parte de una persona conocida o extraña.



NORC.org/CARI